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Às dezesseis horas do dia dez de julho do ano de dois mil e 5 

treze, na sala quatrocentos e treze, do bloco B, do Centro 6 

de Comunicação e Expressão, da Universidade Federal de 7 

Santa Catarina, teve início a reunião ordinária do Colegiado 8 

do Curso de Graduação em Artes Cênicas, com a presença 9 

dos professores: Dirce Waltrick do Amarante, Elisana De 10 

Carli, Fabio Guilherme Salvatti, Janaína Trasel Martins, 11 

Luiz Fernando Pereira, Maria de Fátima de Souza Moretti e 12 

Rodrigo Garcez. Justificaram a ausência: Débora Zamarioli 13 

e Paulo Ricardo Berton. O professor Fabio convidou os 14 

representantes discentes a regularizarem suas 15 

participações nos órgãos deliberativos, em seguida 16 

solicitou autorização para o aluno Ezio Borges participar 17 

como convidado. Foram incluídos os seguintes pontos de 18 

pauta: compra de equipamentos e abaixo assinado sobre o 19 

vestiário. O primeiro ponto de pauta tratou de Ajustes na 20 

disciplina de Processos Criativos: Foi colocado em 21 

discussão as novas normativas. As modificações 22 

propunham um mínimo de oito alunos por projeto, 23 

impossibilidade de alteração do projeto inicial e 24 

possibilidade de um professor colaborador. O professor 25 

Luiz Fernando expressou a sua preocupação com o que 26 

vem ocorrendo, de ruptura entre os alunos e não 27 

comparecimento às apresentações. A professora Elisana 28 

informou que haveria, em breve, uma reunião com os 29 

alunos que apresentarão os Processos Criativos no ano 30 

que vem para a discussão desses procedimentos. O 31 



professor Fabio disse não ter tido conhecimento prévio das 32 

novas normas, não sentindo-se apto a fazer a votação. 33 

Acredita que a melhor opção seria elaborar uma minuta e 34 

fazer uma consulta com os alunos, sugeriu que não fosse 35 

decidido naquele momento. A professora Elisana disse que 36 

comunicaria os alunos sobre a minuta do regulamento. O 37 

segundo ponto tratou do Regimento de Pesquisa em 38 

Artes; A professora Elisana disse ter enviado por e-mail o 39 

regimento de pesquisa da UFSC e do DALi. Solicitou que 40 

os professores fizessem proposições relacionadas à área 41 

artística. O professor Rodrigo sugeriu a inclusão do Qualis 42 

Artístico. O professor Fabio disse que o documento poderia 43 

ser citado, porém não anexado, pois ele sofre alterações 44 

com o decorrer do tempo, também informou que teve uma 45 

reunião com o professor Márcio e a professora Mailce 46 

sobre o assunto, já que a resolução da UFSC está para ser 47 

alterada. A primeira tarefa é pensar o regimento de 48 

pesquisa do DALI. A minuta da resolução ficou de ser 49 

repassada aos professores para sugestões. O terceiro 50 

ponto de pauta tratou da Aprovação ad referendum do 51 

processo de solicitação de professor voluntário referente à 52 

Profa. Priscila Padilha; A professora possuía contrato como 53 

substituta e precisou reincidi-lo, mas decidiu retornar ao 54 

curso para terminar as disciplinas. O pedido de professor 55 

voluntário foi aprovado. O quarto ponto de pauta tratou da 56 

compra de equipamentos. O professor Luiz Fernando 57 

informou sobre o fechamento de pedido de compra de 58 

equipamentos eletrônicos em setembro: som, vídeo e afins. 59 

Foram demandados projetores para uso nas disciplinas e 60 

sistema de som para as salas. A professora Janaína 61 

sugeriu mais amplificadores de som portáteis. O quinto 62 

ponto tratou do abaixo assinado sobre o vestiário. O 63 

professor Luiz Fernando esclareceu que o projeto do 64 



vestiário está desde outubro de 2011 tramitando pela 65 

UFSC. Com o abaixo assinado pretende acelerar a sua 66 

efetivação. Informes: O professor Fabio informou sobre as 67 

reuniões a respeito dos laboratórios de Cinema e Artes 68 

Cênicas, ainda não há definição, a questão vem se 69 

prolongado a meses. Sobre a Comissão de espaço físico 70 

do CCE disse que participou de uma reunião e todos estão 71 

sabendo dos problemas estruturais do prédio redondo e 72 

sobre o pedido de vestiário. Informou também que irá 73 

liderar uma comissão de recenseamento dos espaços 74 

físicos do CCE. Com relação às obras do prédio novo, 75 

houve um problema com o corte de algumas árvores e as 76 

obras estão paradas até a obtenção da licença. Foi 77 

lembrado que a Mostra Acadêmica (Maçã) ocorreria nos 78 

dias 2, 3 e 4 de outubro, com a dispensa dos alunos às 79 

aulas. Sem mais nada para o momento, eu Ricardo Magro, 80 

Assistente em Administração, lavro a presente Ata que 81 

segue assinada pela Presidente do Colegiado e por mim. 82 
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